

Promesa por el Cuidado del Medio Ambiente

Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, el 5 de junio los alumnos de 1er año del nivel secundario del colegio Santa Ethnea realizaron la Promesa Ambiental, que se lleva a cabo en el Colegio desde 2012 por Resolución de la Dirección de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires.

El slogan elegido este año por la Organización de Naciones Unidas (ONU) para el Día Mundial del Medio Ambiente fue “7 mil millones de sueños. Un solo planeta. Consumo con moderación”. Bajo la idea de que cada acción cuenta, se hizo hincapié en las acciones individuales que, unidas a una voz colectiva, pueden tener un impacto exponencial. Conociendo los problemas ambientales que afectan a nuestra sociedad y conscientes de que las soluciones y el camino hacia cada sueño pasan también por las actitudes cotidianas, los alumnos se comprometieron a trabajar, de manera personal y comunitaria, por la conservación y el cuidado del Medio Ambiente.

Como cierre del acto, se llevó a cabo una actividad de concientización en la que cada alumno aportó su “pieza del rompecabezas” en la que destacó qué acción concreta se comprometía a tomar para caminar hacia ese sueño de un mundo sostenible. En esta oportunidad nos acompañaron, además de las familias y docentes del nivel, los Mercy Ambassadors, alumnos de intercambio de Estados Unidos (Mercy Academy y Assumption High School, Kentucky - Mount Saint Mary High School, Oklahoma).

El Día Mundial del Medio Ambiente fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 5 de junio de 1972. En esa oportunidad fue creado el PNUMA (Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente). Celebrar este día es uno de los principales formas en que la ONU busca fomentar la sensibilización mundial sobre la problemática ambiental y promover la atención y la acción política al respecto. Desde nuestro Colegio, entendemos el cuidado del Medio Ambiente en el marco de una consideración integral de la noción de ecología y el respeto por los derechos humanos, como parte del trabajo cotidiano para construir una sociedad cada vez más justa.

Students' oath to the Environment

Santa Ethnea's 1st Year students (Secondary School) took an Oath to the Environment on the World Environment Day. This activity has been taking place at the School since 2012, as suggested by the Department of Culture and Education of Buenos Aires.

The theme that the UN chose for the 2015 World Environment Day was 'Seven Billion Dreams. One Planet. Consume with care'. Under the idea that every action counts, they emphasized on the huge impact that individual actions can have, joined together into one collective voice. Aware of the environmental issues that affect our society and knowing that the solutions and the path to every dream have to do with their day-to-day attitude, our students committed to work, personally and as part of a community, towards conservation of and care for the environment.

At the end of the ceremony, each student participated in an awareness activity in which they contributed their own 'jigsaw piece' that stated what specific action each of them was willing to take in order to walk towards the dream of a sustainable future. On this

occasion, apart from the students' families and teachers, they were joined by the US Mercy Ambassadors (exchange students from Mercy Academy and Assumption High School - Kentucky- and Mount Saint Mary High School -Oklahoma-).

The World Environment Day was established by the United Nations General Assembly on June 5th, 1972. The United Nations Environment Program (UNEP) was also created on that occasion. Celebrating this day is one of the main ways in which the United Nations seek to promote political action and international awareness about this issue. Santa Ethnea understands care for the environment in a comprehensive way, taking into account the concept of ecology and respect for human rights as part of the daily work to build a fairer society.

Attached Pictures



MUCHA GENTE PEQUEÑA, EN LUGARES PEQUEÑOS,
HACIENDO COSAS PEQUEÑAS,

PUEDE CAMBIAR EL MUNDO

Eduardo Galeano

